



Presseinformation

14. April 2025

ADAC Historic Cup startet in die neue Saison

Auftakt zum Heimrennen auf dem Sachsenring +++ Zwei neue Strecken im Kalender +++ 34 eingeschriebene Fahrer

ADAC Sachsen e.V.

Pressestelle - Sportabteilung

Pascal Zelle
Striesener Str. 37
01307 Dresden
T +49 351 44 33194
F +49 351 44 33390
pascal.zelle@sas.adac.de

[sachsen-motorsport.de](https://www.sachsen-motorsport.de)

Hohenstein-Ernstthal/ Oberlungwitz. Am 02. Mai ist es endlich wieder so weit. Der ADAC Historic Cup Ost startet in die Saison. Auftaktveranstaltung ist die ADAC Sachsenring Classic, die vom 02. bis 04. Mai 2025 auf der Traditionsrennstrecke stattfindet. Weitere Rennen folgen dann auf dem Nürburgring, in Oschersleben und in Most. Damit dürfen sich die Fahrer auf gleich zwei neue Strecken freuen. Aber auch die Fans können spannende Rennen erwarten, denn bei insgesamt 8 Rennen kommt es auf jeden Punkt an.

Der Sachsenring ist die sächsische Traditionsrennstrecke. Auch früher waren am Cup teilnehmende Fahrzeuge schon auf der Strecke unterwegs, nun kehren sie zurück. Viele Fahrer haben kurze Anreisewege und wohnen in der Nähe, daher kann man das Rennen am Sachsenring fast als Heimrennen bezeichnen. 34 Fahrer haben sich in den ADAC Historic Cup Ost eingeschrieben. Vor allem in den Formelklassen gab es einen großen Zuwachs. So starten nun jeweils 17 Formel- und Tourenwagen in die Rennen. Die Fahrzeuge wurden bis 1990 im ehemaligen Ostblock gebaut und werden heute noch durch die Rennteams erhalten. Rennwagen wie diese bei richtigen Rennen zu erleben ist fast nur beim ADAC Historic Cup Ost möglich.

Alle Infos zum Cup finden Sie unter: <https://www.adac-historic-cup.de/>